

Recibe la Presidenta a delegación mexicana de clavadas en Palacio Nacional

**El encuentro, realizado en Palacio Nacional, destacó la participación de Osmar Olvera, ganador del oro en trampolín de 3 metros**

La presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, recibió este martes en Palacio Nacional a la delegación mexicana de clavadas que participó en el Campeonato Mundial de Deportes Acuáticos celebrado en Singapur. Entre los deportistas

estaba Osmar Olvera, quien logró la medalla de oro en la prueba individual de trampolín de 3 metros.

El equipo, acompañado por el director de la Conade, Rommel Pacheco, ingresó al recinto histórico por la calle Corregidora poco antes de la reunión programada a la 1 de la tarde.

A la recepción también acudieron entrenadores y directivos, entre ellos la entrenadora Ma Jin, quien preparó a Olvera, así como el presidente de la Federación Mexicana de Clavados, Fernando Platas.



# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 6 DE AGOSTO DE 2025

## Leagues Cup



# Toluca remonta y avanza

**Los Diablos Rojos remontaron con las anotaciones de Paulinho y Canelo Angulo.**

Toluca está cerca de avanzar a los Cuartos de Final de la Leagues Cup 2025 tras obtener una remontada más, esta vez ante el New York City FC, equipo al que derrotaron 2-1 con goles de Paulinho y Canelo Angulo.

Los Diablos Rojos se fueron abajo en el marcador tras la anotación de Alonso Martínez, pero como ha ocurrido a lo largo de la Leagues Cup, sacaron fuerzas de flaqueza para obtener los tres puntos.

¿Cómo fue el partido?

El Yankee Stadium, hoy vestido de rojo, vivió el primer gol del encuentro en el minuto 10, cuando el tico Alonso Martínez batió a Luis García Palomera. Los Diablos Rojos no tardaron en ponerse adelante en el marcador, ya que Paulinho y Angulo anotaron previo al descanso, al cual ambos equipos llegaron calientes.

En el segundo tiempo, Toluca buscó hacer daño por la vía del contragolpe y retrasó líneas, decisión que por poco les cuesta, ya que el New York City FC estuvo cerca de empatar.

Los dirigidos por Antonio Mohamed deberán esperar a que se disputen el resto de los partidos para conocer su destino, pero están cerca de obtener su pase a la siguiente ronda.



## A tan solo 300 metros de la meta



# Isaac del Toro sufre aparatosa caída cerca de la meta en la Vuelta a Burgos 2025

**El ciclista mexicano cayó de fea forma sobre la recta final de la primera etapa de la competencia.**

Durante la primera etapa de la Vuelta a Burgos 2025 se vivieron instantes de mucha angustia y preocupación luego de que el mexicano Isaac del Toro sufriera una aparatosa caída a unos metros de llegar a la meta.

El actual líder del UAE Team Emirates y subcampeón del pasado Giro de Italia se llevó un fuerte golpe luego de perder el control de su bicicleta mientras intentaba ganar posiciones en el sprint final.

¿Cómo fue la caída de Isaac del Toro?

El aparatoso accidente del ciclista mexicano se dio en la empinada subida al Castillo de Burgos luego de que Del Toro perdiera el control en una curva cerrada y terminara en el suelo, lo que generó la caída del italiano Giulio Ciccone (Lidl-Trek).

¿Cuál es el estado de salud de Isaac del Toro tras el accidente?

Pese a que la caída fue de consideración, el ciclista azteca no sufrió alguna lesión que le impida seguir en la competencia en la que el español Roger Adrià se llevó la primera victoria.

“Fue un momento complicado, una curva muy cerrada y el ritmo era altísimo. Son cosas que pasan en el ciclismo, ahora toca recuperarse y seguir peleando”, dijo del Toro sobre su accidente.



## Oficial | ESPN presenta a Eduardo Brizio como su analista arbitral en lugar de Felipe Ramos Rizo

**El ex árbitro mexicano formará parte de la televisora estadounidense para analizar lo hecho por los silbantes.**

Eduardo Brizio Carter fue presentado de forma oficial este martes como el nuevo analista arbitral de ESPN, luego de la reciente salida de Felipe Ramos Rizo como el responsable de este espacio en la cadena de televisión estadounidense. El hermano menor de Arturo Brizio, además de haber sido silbante profesional, se desempeñó como médico veterinario, y llega a ESPN a los 68 años de edad. En este canal fue recibido por Javier Alarcón, Roberto Gómez Junco, Ricardo Puig y Héctor Huerta durante el programa Equipo E. Eduardo Brizio estará presente en los programas estelares de ESPN para hablar del arbitraje de la Liga MX y otros torneos de fútbol, ocupando el lugar de su colega Ramos Rizo, quien estuvo durante 2 décadas en el canal y con el que compartió época en el fútbol mexicano. ¿Quién es Eduardo Brizio Carter?

Eduardo Brizio Carter fue árbitro en México de 1992 al 2002, lapso en el que dirigió más de 250 partidos de la Liga MX, entre estos 3 Finales del torneo en el Invierno 1998, Verano 1999 y Apertura 2002. Asimismo, fue acreedor al reconocimiento del Silbato de Oro.

Además de los encuentros de la Primera División mexicana, el menor de los Brizio tuvo la posibilidad de pitar en juegos de la Copa Libertadores y eliminatorias mundiales luego de ser portador del Gafete FIFA. Tras su retiro, formó parte de Televisa como analista. Arturo Brizio elogió la llegada de su hermano a ESPN luego de esta presentación, Arturo Brizio, quien actualmente labora como analista arbitral en Fox Sports, por lo que será su competencia directa, publicó en mensaje en su cuenta oficial de X felicitando a su hermano por el nombramiento. "¡Hoy fue presentado en ESPN Eduardo Brizio. Es un honor y una alegría ser hermano del mejor especialista y del mayor conoedor del reglamento arbitral. Ah y el si fue a la Universidad!".

## David Faitelson amenaza a Cruz Azul con sacar más información: 'En el maletín que me regalaron, hay cualquier cantidad de documentos para divertirnos'

**El polémico periodista lanzó una amenaza en sus redes sociales por el acoso que ha tenido por parte de aficionados de la Máquina.**

Hace unos días, David Faitelson dio a conocer detalles de la contratación del delantero griego, Giorgos Giakoumakis, donde Cruz Azul quedó expuesto por la enorme cantidad de dinero invertido en el delantero, que está próximo a salir del club de la Noria. Pero parece que podría sacar mucha más información de la Máquina, al menos así lo dio a conocer el propio periodista de TUDN. ¿Por qué David Faitelson amenazó con sacar más información de Cruz Azul? Durante las últimas publicaciones de David Faitelson, el periodista ha recibido muchos ataques por parte de aficionados de Cruz Azul, mostrando su descontento por la publicación de los detalles del contrato de Giakoumakis. Ante esta situación, Faitelson, a través de sus redes sociales, dijo que si los "bots" que lo atacan lo siguen

haciendo, podría generar más molestia sacando a la luz muchos más temas de la Máquina. "Tengo una gran cantidad de bots que me agobian e insultan con temas de Cruz Azul. Yo sé muy bien de dónde proceden. Tengo a las personas perfectamente identificadas. Cuidado: en el maletín que me 'regalaron', hay cualquier cantidad de documentos para divertirnos un rato...".

Aficionados de Cruz Azul se van contra Faitelson. En la misma publicación que hizo el periodista de TUDN, David Faitelson, los aficionados de la Máquina no se quedaron callados y nuevamente atacaron al comunicador. Dentro de las cosas que le decían, es sobre los conflictos que tuvo con José Ramón Fernández o también cuando defendió al presidente de Cruz Azul, Billy Alavéz. Asimismo, también hubo burlas contra los seguidores de la Máquina y hasta discusiones en la misma red social donde Faitelson amenazó con ventilar muchas más cosas del equipo cementero. De momento, David Faitelson no ha publicado más cosas sobre los supuestos documentos que tendría para 'divertirse' con temas de Cruz Azul.



## ¡Adiós, América! Pachuca superó a Houston Dynamo y 'acaricia' los Cuartos de Final de la Leagues Cup

**Los Tuzos aún deben de esperar una serie de resultados para confirmar su boleto a la siguiente fase.**

Los Tuzos del Pachuca sufrieron de visita ante el Houston Dynamo, sin embargo, encontraron la manera para imponerse por un marcador de 2-1 en la Leagues Cup, en un resultado que terminó dejando matemáticamente eliminado al América del torneo binoacional. Luis Quiñones y Gastón Togni fueron los encargados de sumarse al marcador, mientras que Amine Bassi descontó por el Orange Crush. De esta manera, el cuadro hidalgense mantiene viva la esperanza de avanzar a Cuartos de Final,

aún con varios partidos por disputarse en la tercera jornada. La oportunidad aprovechada de Luis Quiñones en Pachuca. Los dirigidos por Jaime Lozano tuvieron una difícil tarea para poder romper las filas del Houston Dynamo. Sin embargo, el extremo izquierdo colombiano Luis Quiñones fue el encargado de abrir el marcador al minuto 24 en el Shell Energy Stadium. Después de un desborde por la banda izquierda por parte de Alexei Domínguez, el joven canterano disparó a portería, no obstante, el arquero inglés Jonathan Bond atajó el tiro. Gracias a un fortuito rebote por parte de Ilian Hernández, Luis Quiñones logró llegar a los linderos del área chica para colgar el 0-1.

Penal para Houston y reacción de Tuzos. Al minuto 78, se revisó en el VAR una jugada por posible penal para el Houston Dynamo. Tras varios momentos, el silbante central Adonis Carrasco marcó la pena máxima después de que Carlos Moreno impactara a Toyosi Olusanya. Instantes más tarde, Amine Bassi puso tablas en el marcador con el 1-1. El Pachuca no perdió el tiempo y prácticamente en la siguiente jugada logró recuperar la ventaja con el 1-2. Gastón Togni fue quien se vistió de héroe al recibir una asistencia de Alan Battista y después de ingresar al área, logró batir el arco de Bond con un potente disparo. Pachuca, casi clasificado. Con la victoria del Pachuca, los Tuzos lograron escalar (de momento) a la segunda posición de la tabla de la Liga MX con 7 puntos. Sin embargo, aún deben de esperar los resultados de Mazatlán, Tigres, FC Juárez y Pumas para determinar si avanzarán a los Cuartos de Final.



La Mejor FM 96.5

7 A 8 AM

Noticias por la radio



NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJOR965FM | LAMEJOR965.COM | @LAMEJOR965

21

VENDE, RENTA, COMPRA O ALQUILA CON QUIENES SABEN

CENTURY 21.

Pinsa





## Periodista argentino revienta a Messi por molestar a jugadores del Atlas: 'Es el verdadero Leo'

**Martín Liberman se ha distinguido por ser crítico con la leyenda de la Albiceleste y esta vez no fue la excepción.**

Lionel Messi es la máxima estrella de la MLS y el fútbol mundial, así como de la Selección Argentina, sin embargo, ni siquiera su condición de leyenda lo libra de las críticas en su propio país, como ocurrió recientemente con el periodista Martín Liberman, quien cuestionó su conducta en la Leagues Cup 2025. Con un video en sus redes sociales, el conductor afirmó que Messi no es en realidad una persona humilde y amable, y argumentó que esto quedó reflejado en el primer juego del Inter Miami en el torneo binacional contra el Atlas, donde tuvo algunas conductas en las que faltó el respeto a rivales y silbantes.

"Este es el verdadero Messi, el que se le planta a los árbitros. El que los insulta a los árbitros, el que le pega un cachetazo a un pibito como ayer con el 199 de Atlas que no sé el nombre, el que le dedica el gol en la cara a Cócocar",

Liberman cuestiona ausencia de Messi en MLS All Star Game

Pero las críticas de Liberman a Messi no pararon con lo visto en la Leagues Cup, ya que también recordó su desdén al juego de Estrellas entre la MLS y la Liga MX, motivo por el cual fue suspendido un partido.

"El Messi que dice en conferencia de prensa ayer: 'eh, no me dejaron jugar el partido anterior', lo cual es totalmente falso. Él fue multado porque no respetó los reglamentos que él mismo firmó. Hay un reglamento que dice que si vos sos nominado al All Star Game de la MLS tenés que ir, es como si LeBron James dice 'no voy a jugar el partido de las estrellas de la NBA'".

Inter Miami juega mejor sin Messi? Martín Liberman, quien ya ha lanzado fuertes críticas a su compatriota en anteriores ocasiones, remató su opinión al asegurar que Argentina y el Inter Miami juegan incluso mejor sin Lionel Messi, tal como ocurrirá por una lesión el próximo miércoles contra Pumas en el cierre de la primera ronda de la Leagues Cup.

"Yo creo que el equipo a veces juega mejor sin él, y de hecho ha tenido que jugar algunas veces sin él. Es buena demostración para Scaloni también, saber que puede jugar sin él, aunque ha dicho que cuando el capitán está disponible y quiera jugar, va a jugar todo el tiempo que el quiera".

## Allan Saint-Maximin llegará al América con demanda del Fenerbahçe: 'Intentaron doparme'

**El delantero francés salió de mala forma del equipo turco este verano e incluso mantienen una disputa legal.**

Allan Saint-Maximin se encuentra muy cerca de ser el nuevo refuerzo del América para el Apertura 2025, luego de una mala experiencia con el Fenerbahçe la temporada pasada, de donde salió con una gran polémica, pues acusó al equipo de intentar doparlo al suministrarle unas inyecciones cuando estaba enfermo.

El futbolista denunció esta situación hace un par de meses durante una entrevista en el canal de YouTube del francés Zuck Nani, donde elogió a la afición del equipo turco, pero no tuvo las mismas palabras acerca de sus directores.

"Intentas no decir cosas porque también te amenazan, te dicen claramente que si hablas, te haremos esto o te haremos lo otro... intentaron doparme, inyectándome cosas sin sentido. Me encontré situaciones muy locas en el Fenerbahçe, que inevitablemente me afectaron". Fenerbahçe anunció demanda a Allan Saint-Maximin

Después de estas declaraciones, no tardó en llegar una respuesta pública por parte del Fenerbahçe,

quien reveló que su ex futbolista tergiversó lo sucedido, por lo que anunciaron que llevarían a cabo acciones legales.

"La distorsión de los hechos por parte del deportista sobre el tratamiento que se le aplicó tras un problema de salud que experimentó constituye un intento de dañar la reputación de nuestro club. Como Club Deportivo Fenerbahçe, queremos informar al público que haremos uso de todos nuestros derechos legales contra cualquier declaración engañosa o distorsionada sobre nuestra reputación corporativa".

Mourinho criticó desempeño de Allan Saint-Maximin La impresión que dejó Allan Saint-Maximin en el director técnico del club, el legendario José Mourinho, tampoco fue la mejor, pues 'The Special One' dejó entrever que no vio mucho profesionalismo por parte del francés, quien de acuerdo a su versión nunca lo vio entrenar más de 4 días seguidos. Saint-Maximin pertenece desde el verano del 2023 al Al Ahli de la Saudi Pro League, donde jugó durante una temporada, antes de pasar en calidad de préstamo al Fenerbahçe, donde inició bien pero después no pudo encontrar su mejor versión, limitado entre lesiones y situaciones personales como la mala salud de su padre.



## ¡Adiós a 3 grandes! Estos son los equipos ya eliminados de la Leagues Cup 2025

**Con las combinaciones de resultados, el Rebaño, Águilas y la Máquina, se quedaron fuera de la competencia.**

- Querétaro
- Atlas
- León
- Cruz Azul
- San Luis
- Chivas
- Monterrey
- América

Parece que la Leagues Cup es un torneo o muy cómodo para todos los equipos mexicano, que nuevamente dejó grandes sorpresas de cara a la fase de eliminación directa.

Sorprendentemente, equipos como Mazatlán y Puebla, llegaron con amplias posibilidades de luchar por los Cuartos de Final, mientras que algunos de los grandes, no pudieron.

¿Qué equipos ya están eliminados de la Leagues Cup? En los primeros partidos de la Jornada 3 de la Leagues Cup 2025, quedaron eliminados América, Chivas y Cruz Azul, luego de que las combinaciones de resultados, los dejaron fuera.

Las victorias de Toluca, Puebla y Pachuca, dejaron fuera matemáticamente a los tres grandes ya mencionados, además de sumarse el San Luis y Monterrey.

¿Por qué algunos equipos están eliminados si pueden alcanzar en puntos?

Aunque en puntos, América tenía posibilidades de alcanzarlos, el criterio de desempate no es la diferencia de goles, sino las victorias a lo largo de 90 minutos.

En este caso, como las Águilas no lo consiguieron en los primeros dos partidos, aunque lo hiciera en el tercero, ya no le daría para alcanzar a Tigres o Puebla, que sí consiguieron dos triunfos.

Por otra parte, clubes como Tijuana, Pumas y Juárez todavía tienen posibilidades de clasificarse a los Cuartos de Final de la Leagues Cup 2025, siempre y cuando consigan un triunfo en los 90 minutos o que rebasen en punto a los equipos que están clasificados.



"Lo que los abuelos enseñan, el corazón nunca lo olvida."



JARDINES DE SAN JUAN

**BONO DE DESCUENTO**  
al contratar cualquier plan previsor

Paga a tu ritmo.  
Con FINANCIAMIENTO hasta 48 meses



311 218 0557

Valido al 30/08/2025. Aplican Restricciones.

¡Llega a Tepic en solo 2:30 horas!

Comodidad, rapidez y seguridad con autobuses Tepic Plus

**Adulto Promoción \$446.00 Boleto sencillo**

**Abuelos y Niños \$260.00 Boleto sencillo**

**33 3111 8780 33 1526 6794**

**www.tepicplus.com**

\*Vigencia de tarifa adulto promoción: 30 de septiembre de 2025. \*Tiempo estimado de 2.5 horas, responde al trayecto desde la Terminal Vallarta Plus Zapopan. \*El tiempo puede variar por condiciones externas como clima, tráfico u obras en carretera. \*Tarifa niño válida de 3 a 12 años. \*Tarifa adulto mayor presentando credencial INAPAM vigente.



Modelo *Orquídea*

**ÚLTIMAS UNIDADES DISPONIBLES**

**Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.**

# Tu familia puede ser la próxima.



RECÁMARAS



TERRAZA



BAÑOS



ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL



**311 2141802**



**Puerta Paraíso**  
FRACCIONAMIENTO

**PINSA**

